

El PP acusa de sumisión a Olano por ceder el Koldo Mitxelena al Gobierno Vasco

SAN SEBASTIÁN. DV. El Grupo Popular de las Juntas Generales de Gipuzkoa rechazó ayer de forma tajante la cesión del Koldo Mitxelena al Gobierno Vasco para su conversión en sede de la Biblioteca Nacional Vasca. El PP, que acusó de sumisión al Gobierno Vasco al diputado general, Markel Olano, anunció que interpelará sobre este asunto a la diputada foral de Cultura, María Jesús Aranburu, en un próximo pleno, a celebrar el próximo día 28 o el 6 de junio, y adelantó que estudia la posibilidad de impulsar actuaciones a pie de calle para protestar por la eventual desaparición de los servicios que presta el centro donostiarra.

El consejo de administración de Tabakalera -compuesto por Gobierno Vasco, Diputación de Gipuzkoa y Ayuntamiento donostiarra- anunció el pasado mes su intención de trasladar la Biblioteca de Euskadi -cuya ubicación estaba prevista en la antigua fábrica de tabacos- al edificio que ocupa el Centro Koldo Mitxelena, en la calle Urdaneta de San Sebastián, cedido por la institución foral para tal efecto a la Consejería de Cultura. En ese momento, los responsables del Centro Internacional de Cultura Contemporánea (CICC) aseguraron que aún estaba por decidir si Tabakalera acogerá en el futuro la biblioteca de uso común del KM, así como los habituales servicios como sala de estudio.

Claudicación

Sin embargo, el PP considera que la cesión del edificio al Gobierno Vasco supone la supresión de estos servicios. La portavoz del PP, Regina Otaola, acusó ayer a Olano, de claudicación y sumisión total y absoluta al lehendakari Ibarretxe y de preocuparse sólo de la construcción nacional, valga lo que valga, aunque tenga que someterse al Gobierno Vasco. Otaola recordó que el KM presta servicio a 3.000 personas al día, más de 100.000 guipuzcoanos al año y añadió que queremos que el centro siga teniendo sus funciones y que preste sus servicios actuales como la mejor biblioteca foral del País Vasco.

A su vez, el juntero popular Iñigo Arcauz aseguró que su grupo se congratula por la decisión de instalar la Biblioteca de Euskadi en San Sebastián, pero abogó por estudiar otras posibles ubicaciones, como el edificio del antiguo Bellas Artes o incluso la eventual construcción de un nuevo edificio en un lugar aún por decidir. Arcauz recalcó que el KM es un referente desde 1993 para Gipuzkoa y afirmó que la Biblioteca Nacional no va a estar abierta a todo el público, sino sólo a expertos e investigadores.